



2019.11.1

朝晩が冷え込むようになり、秋が深まってきました。天候の良い日は園庭で体を動かしたり、散歩にかけて紅葉した木々などを見たりして楽しんでいます。体調を崩しやすい時期ですので、衣服の調節をしながら元気に過ごしていきたいと思います。



お買い物ごっこ楽しんでいます♪

室内遊びでは段ボールの手作りのレジやお金、お財布などを用意してお買い物ごっこを楽しんでいます。ひよこ、りすぐみさんはお金に興味津々で、レジの穴にお金を入れることを繰り返したり、お財布のお金を出し入れしたりして楽しんでいます。

うさぎぐみさんは「いらっしゃいませ〜」と言ってお店屋さんになりきってレジ打ちをしたり、お客さんになって「〇〇ください」と言ったりして遊びを楽しんでいます。子ども同士のやりとりでイメージが膨らんでいき、遊びがどんどん広がっています。実際に子どもたちが行くスーパーや飲食店の名前が出てくるので、聞いていてとても面白いです!!



みんなでハロウィン☆

10月に入ると子どもたちから「ハロウィン」「パンプキン」という声が聞かれ始め、園でもハロウィンの飾りの製作をしました。ひよこ、りす組は手に絵の具を付けてベタベタ...絵具遊びした画用紙をパンプキン型に切り取りました。手を押しつけて手形をつけたり、指で絵具を伸ばしたりして楽しそうな子どもたちでした。うさぎ組はおばけのガーランドを作りました。絵の具でおばけの形を作ってシールを貼って顔にし、おばけの周りにはのりでキラキラの星を貼りました。いろいろな表情の可愛いおばけができました。それぞれの飾りを部屋に飾り付けると、うれしそうに指をさす子どもたちでした。ハロウィンの雰囲気の中、みんなでハロウィンパンプキンの踊りを踊って楽しみました!!



ぽかぽかエピソード♡⑤

保育者が秋まつりに向けて作ったハロウィンのお土産を子どもたちに見せていたときのことです。「可愛いのできたよ」と保育者が言うと、「〇〇ちゃんもほしいな〜」と答えるAちゃん。秋まつりではどのお土産がもらえるかはお楽しみなので「秋まつりのときのお楽しみで当てるともらえるよ」と声をかけると、Aちゃんは突然ジャンプして保育者が持つお土産にタッチ!!「当てたよ、ちょーだい♪」とっていました。「当てると」と言った保育者の言葉を「お土産にタッチして手を当てること」と思ったようです。保育者が言った言葉と子どもが理解した言葉の意味が違ったんだな〜と思わず笑ってしまった一場面でした。



今月の活動

- ・自分の身の周りのことをしようとする。
- ・天候の良い日は戸外に出かけ、自然に触れながら体を動かして遊ぶ。

